
        

       

        

 

        

       

 

  
  
  
 
 

  
 

 
Datum 

   25.09.2023 

 

 

Betrifft: Ihr Schreiben vom 25.09.2023 an Herrn Landesrat Mag. Dr. Christoph Luisser 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Stadträte! 

 

Wir bedanken uns für Ihr Schreiben zum Thema „Gesamtsituation in der ärztlichen 

Grundversorgung“ und dürfen nachfolgend dazu Stellung nehmen.  

 

Als Land NÖ ist es uns stets ein Anliegen, die bestmögliche medizinisch notwendige 

Versorgung für Patientinnen und Patienten in Niederösterreich sicherzustellen und zu 

fördern. Der NÖ Gesundheits- und Sozialfonds finanziert dabei die Versorgung in den NÖ 

Fondskrankenanstalten.  

 

Betreffend Ihr konkretes Anliegen informieren wir gerne darüber, dass die Versorgung im 

niedergelassenen Bereich in den Zuständigkeitsbereich der Sozialversicherung fällt.  

Österreichische Gesundheitskasse, SVS und BVAEB führen gemeinsam mit der 

Ärztekammer für Niederösterreich sowohl die quantitative Stellenplanung als auch die 

Verortung und Vergabe der Kassenplanstellen durch. Darunter fällt auch die Nachbesetzung 

freier Kassenstellen, sowie die Honorierung selbiger.  

Stadtgemeinde Groß Gerungs 
z.Hd. Herrn Bürgermeister Dipl.-Ing. Christian Laister 
Hauptplatz 18 
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Ein größtmögliches Ausmaß an kassenärztlicher Grundversorgung muss unserer Ansicht 

nach das vordringliche Ziel in der niedergelassenen Patientenversorgung sein, damit für alle 

PatientInnen vergleichbare Gesundheitsleistungen nach dem Sachleistungsprinzip im 

Rahmen der gesetzlich festgelegten Pflichtleistungen der Sozialversicherung anboten 

werden können. 

 

Abschließend dürfen wir Ihnen versichern, dass das Land NÖ und der NÖ Gesundheits- und 

Sozialfonds in höchstem Maße um eine wohnortnahe, hochqualitative 

Gesundheitsversorgung bemüht sind.  

Um diese hohen Versorgungsstandards auch langfristig garantieren zu können, sind wir im 

ständigen Dialog mit den Partnerinstitutionen im Gesundheitswesen und arbeiten stetig 

daran, aktuellen Trends und Veränderungen in der Gesundheitsversorgung Rechnung zu 

tragen.  

 

Wir hoffen, Ihnen mit dieser Information gedient zu haben und verbleiben 

 

 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 


